

– Ordre du jour communiqué le 21/01/2022 :

1. Une déléguée élue a changé d'établissement : présentation de notre nouvelle déléguée titulaire et de sa suppléante.
2. Retours sur les affichages et inscrit.e.s du club journalisme, et le concours de dessin lancé après la séance 2 du CVC : communication à améliorer, élèves à mobiliser...
3. CPE aux élèves : détail des fiches projets rendues à la Direction.
4. Un projet à créer : le club skateboard (selon présence de Mme PRISSET).
5. Nouvelles idées des élèves CVC ?
6. Conclusion

– Compte-rendu de la séance :

Le CVC s'est réuni pour la troisième fois, le 1^{er} février 2022. Pour cette séance, Madame BEN AYED, représentante des parents d'élèves, n'a pas pu se déplacer.

À souligner également, le retard de Isham HANIF, en 5JOHNSON, suppléante, pour cette troisième séance. Également, Madame PRISSET, professeure d'éducation physique et sportive, était invitée à cette séance, mais ne s'est pas présentée.

→ Premier temps.

Présentation du nouveau binôme du CVC : en effet, Nermin BELMOKHTAR ayant changé d'établissement, sa suppléante, Hafsa AKTHAR est devenue titulaire et a eu le privilège de choisir son binôme. Anissa OUSSENI COMBO, en 6DUMBLEDOR, est donc devenue suppléante au Conseil de Vie Collégienne du Collège Pablo Picasso. Nous la remercions pour son investissement, et lui souhaitons la bienvenue !

→ Deuxième temps.

Un retour sur les affichages et la communication autour du club journalisme et du concours de dessin a été fait. Le CPE souligne le faible chiffre d'inscrits au club journalisme depuis la mise en place des affiches dans les couloirs de l'établissement. Les élèves élu.e.s au CVC ont donc réfléchi à la stratégie à adopter : il a été décidé de promouvoir activement, à l'occasion d'une récréation, la création du club.

Ainsi, le lundi 07 février 2022 prochain, Madame FRAÏOLI et Monsieur COCHARD, personnels volontaires du CVC, et les délégué.e.s CVC, installeront un stand de promotion dans la cour, avec affiches et bulletins d'inscriptions à distribuer à tous les élèves qui approcheront d'eux afin de faire connaître un maximum le projet.

Concernant le concours de dessin, on remarque que les fiches consignes ont presque toutes été distribuées : cinquante tirages avaient été lancés. Cependant, aucun retour de dessin jusqu'à présent auprès du CPE. Ainsi, les élèves du CVC ont proposé de s'en remettre aux professeurs d'Arts Plastiques en leur demandant directement, en cours, de faire un rappel aux classes quant à la date finale du concours. Il a été demandé que le CPE écrive également un mail aux professeur.e.s.

→ Troisième temps.

Il a été communiqué aux élu.e.s que les deux premières demandes du CVC (cf. *compte-rendu 1 et compte-rendu 2*), [les bancs supplémentaires dans la cour](#) et [les décorations supplémentaires pour les fêtes de fin d'année](#), ont été acceptées et validées par la Direction et les personnels concerné.e.s.

Ainsi, il faudra désormais que cela soit voté lors du prochain Conseil d'Administration : si le vote est positif, il faudra ensuite que la Gestionnaire de l'établissement, Madame TRUCHASSOU, évalue les possibilités liées au budget, afin de répartir au mieux les dépenses. Les élèves élu.e.s seront tenu.e.s au courant de l'avancée du processus.

→ Quatrième temps.

■ **Faut-il continuer la création du club skateboard ?**

Madame PRISSET étant à nouveau absente, l'idée du club skateboard a été remise en question par les personnels et les élèves. Certains élèves ont mis en avant que les professeurs d'EPS, dans leur ensemble, avaient déjà d'autres priorités, et que, même si le club était monté, il y aurait peu de volontaires.

Madame TRUCHASSOU est intervenue en soulevant que, malgré la question du budget, qu'il serait peut-être intéressant de chercher une autre personne pour encadrer le club, le projet : être professeur d'EPS n'est pas une obligation.

Les élèves ont donc voté : faut-il maintenir le club skateboard dans les projets en cours au Conseil de Vie Collégienne ?

POUR : 3.

CONTRE : 1.

BLANC : 1.

La proposition a été maintenue par le CVC et sera transmise.

Le CPE et les élèves élu.e.s auront pour mission de se renseigner auprès des différents adultes du collège afin de trouver un.e volontaire qui pourra encadrer le projet. Ce dernier, ou cette dernière, sera invitée à la prochaine séance. Il sera possible de mobiliser le dispositif *École Ouverte*, le mercredi après-midi, ou les temps méridiens pour créer cette activité, en fonction du personnel volontaire.

■ **Sorties scolaires** : les élu.e.s sont revenu.e.s sur leurs idées de sorties scolaires en proposant que des tests PCR soient réalisés pour que la sortie ait lieu, en raison des conditions actuelles.

Madame TRUCHASSOU a discuté avec les élèves des musées nationaux qui ont des créneaux réservés pour les sorties scolaires, et qui ne demandent pas de tests, passe sanitaire ou passe vaccinal pour les collégiens.

Madame FRAÏOLI propose le cadre du dispositif *École Ouverte* pour que les élu.e.s puissent promouvoir une sortie spécifique.

